

# 鳥羽市・サンタバーバラ市中学生交換派遣事業から 4人の中学生の ホームステイ体験記



サンタバーバラ市役所を訪問しました

市内の4人の中学生が7月29日から8月8日まで、姉妹都市サンタバーバラ市（米国）を訪れました。

参加したみなさんに、サンタバーバラでの体験やホストファミリーとの交流についてお話しいただきました。

## 僕の夏休み

鳥羽東中2年 寺沢 光星

7月27日、ずっと楽しみにしていたアメリカへの出発日。長時間のフライトで少し疲れましたが、アレックスの家族に迎えてもらい、優しい笑顔にうれしさを一杯でした。  
サンタバーバラは非常に過ごしやすく、海や山がとてもきれいでした。一番楽しかったのはプールで、日本と違いとても深く、潜ったり、飛び込んだり楽しい時間を過ごせました。サンタバーバラでは日本のマンガ専門店がありました。アレックスはもちろん友達も日本のマンガを持っていました。  
日本へ来た時はアレックスの好きな寿司を食べに行った

り、東中の友達とバスケットボールをしました。

京都では刀とか手裏剣に興味を持っていました。一番喜んでいたのでウォータースライダーです。アレックスには珍しかったようで何十回もすべって楽しんでいました。

この夏休みは最高の思い出を作ることができました。僕はこれからもアレックスとずっと仲良くして、そして

## サンタバーバラでの10日間

加茂中2年 寺田 美麗

全然英語ができない私がアメリカなどに行つていいのかと飛行機の中で少し思いました。本当に英語ができない私は、友達にも家族にも心配されながら鳥羽を出発しました。でも、私の不安はステルツァー家に出会ってからは全部ふつとびました。

リリーはスタイルも良く横で並んでいる自分が縮こまりそうならいおしゃれでかわい子でした。リリーは凄く日本に興味があつて学校も日本語のクラスにいると聞いて嬉しかったです。

サンタバーバラは日本と比べてすごく過ごしやすかつた

う一度サンタバーバラへ行きたいです。



サンタバーバラのビーチにて 寺沢君とアレックス兄弟

です。半そでだと寒いのでパーカーを羽織るぐらいが丁度良かったです。そんなに汗をかいた事もなく、かいた時といえ、フィエスタの時ぐらいいました。フィエスタでは卵の殻を頭で割り合いをしたり、パレードでたくさんのかわいい馬達を見て良かったです。

リリーは洋服が好きで私も好きなのでいっぱいショッピングに連れて行ってくれました。それに、リリーの家族は私がお肉が大好きで大食いだという事を知つてから、毎日お肉をビッグサイズで出してくれたりしてとても嬉しかったです。もちろんお肉は完食です。

私のめっちゃくちゃな英語もリリーたちは理解しようと思死で、迷惑もかけたけどすご

く楽しかったです。  
こうやって、初外国でたくさん  
さんの友達や仲間ができて本  
当に良かったです。また今回  
の事がきっかけで鳥羽の子  
たちも仲良くなる事ができま  
した。リリーとはこれからも  
メールで連絡を取り合って、  
たまには電話をして声を聞き  
たいと思います。そして、大  
人になってからまた、サンタ  
バーバラへ行き、現地の人と  
会いたいです。これからもつ

## 最高の夏休み

鳥羽東中2年 中野 瑛理

7月27日、私の念願であつたアメリカに着きました。想像していたよりも空港や道路はかなり大きくて、日本とのスケールの違いに圧倒されました。そして空港から、さらにバスで2時間、ようやくサンタバーバラに着きました。顔を見るまでは、不安な気持ちで一杯でしたが、ホストファミリーのクレッチマーさん一家が温かく迎えてくれました。優しいそんな人達でホッとしたのを覚えています。  
お母さんは、会話をするときゅっくりと話してくれるので、なんとなく理解すること

と英語を勉強している人  
たちとつながっていきたく  
す。



近くの牧場にて  
寺田さんとリリー

ができました。私は上手に話せるかドキドキしたけど、一度言ったことが通じると次から自信が持て、簡単な会話を話すことができました。

アメリカでの日常生活で感じたことは、日本との生活様式の違いもありますが、大きく違うなど感じたのは、イエス、ノーを遠慮せずに言うことでした。つい日本だと、あいまいな返事をしてしまいがちですが、アメリカでは、自分の気持ちをハッキリと伝えたいほうが良いということが分かりました。  
9日間の滞在で一番印象に残ったのが、「フィエスタ」です。カリフォルニア州が、スペインの領土だったことから、昔を思い出す意味のある祭り

です。フラメンコの踊りやパレードに始まっているいろいろな行進があり、街中がとても賑わいます。中でも珍しいのが、卵の殻に紙吹雪を入れて、それを人の頭で割って祝います。卵はカラフルに彩られ、とてもかわいく実際に日本に持ち帰ったほどです。

このような楽しかったアメリカでの出来事がまるで昨日の事のように思い出されます。クレッチマーさん一家をはじめ、現地のかたがたには、とても温かく接してもらいました。こうした貴重な体験をさせてもらった事をとても嬉しく思います。また、今回の留学で自分自身が見聞きし、学んだり経験した多くの事を、これから生かしていけたらいいなと思いました。ありがとうございました。



「フィエスタ」を楽しむ  
中野さんとフランス

## サンタバーバラで学んだこと

長岡中2年 奥村 治栄

僕は、サンタバーバラに行つて、いろいろなことを学び、また経験することができました。

例えば、英語しか使わない国で、自分の思っていることをしっかり通じるように考えて相手に分かってもらえたときはとても嬉しかったです。

また、少し分からない所があつても、ホームステイ先の家族をはじめ、サンタバーバラの人たちはとても親切で優しく教えてくれたので、困ることはありませんでした。思いが通じないときは、言いかたを変えてみたりして分かってもらえました。

日本とは宗教も違うので、食事の前に今日良かったことを言つてから食べたり、日本ではできない経験ができました。

サンタバーバラの気候はとても涼しく、住みやすい場所でアメリカの気候も肌で感じることができました。

サンタバーバラに行つて、学んだり経験したことによつて他の国にも目を向けてみたいと思えました。イタリアや

フランスなどに行つてみたい  
と思います。  
最後にサンタバーバラに行けるようにしてくれた人達に感謝したいと思います。



ピクニックを楽しむ  
奥村君とノア



サンタバーバラのみなさん、ありがとうございました